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Aos dezessete dias do mês de outubro de dois mil e dezessete, às nove horas e trinta 8 

minutos, no prédio do PREVIMPA sito à Rua Uruguai número duzentos e setenta e sete, 9 

décimo quarto andar, teve inicio a quingentésima sexagésima quinta reunião ordinária do 10 

Conselho de Administração do PREVIMPA. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: 11 

Adroaldo Bauer Spindola Correa, Antônio Carlos da Costa Pinto, Cárin Cecília da Rosa 12 

Carvalho, Fabiana Zambiasi, Isabel Cristina Junqueira, Jardel de Borba Cunha, Laerte 13 

Campos de Oliveira, Luciana Eidt, Luis Ferrari Borba, Marilena Ruschel da Cunha, Marisa 14 

Ney Santos Pinho, Pedro Luis da Silva Vargas, Renan da Silva Aguiar, Sueli Silveira de 15 

Moura e Teresinha Casagrande. A sessão foi presidida pela conselheira Marilena Ruschel 16 

da Cunha, com o vice-presidente Renan da Silva Aguiar exercendo as funções de secretário. 17 

EXPEDIENTE-ITEM 1: Apresentação da Ata 030/2017 de 26/09/2017, aprovada por 18 

unanimidade. EXPEDIENTE-ITEM 2: Informes: o conselheiro Adroaldo Bauer Spindola 19 

Correa comunicou a realização da assembléia geral do Simpa na data de hoje, na Casa do 20 

Gaúcho, com início previsto para as dezoito horas. O conselheiro Pedro Luis da Silva 21 

Vargas solicitou informações acerca do parcelamento do pagamento dos inativos da Câmara 22 

Municipal em função da sentença judicial determinando o pagamento na totalidade. O vice-23 

presidente Renan da Silva Aguiar informou que até a presente data o Previmpa ainda não 24 

foi notificado da decisão. Disse ter informação de que a Prefeitura já foi notificada, e que 25 

acredita que o Previmpa também venha a ser pois se tratam de duas pessoas jurídicas 26 

diferentes e que são partes no processo. Informou ainda que o Sindicâmara enviou ofício 27 

solicitando que seja efetuado o pagamento integral dos aposentados daquela casa em função 28 

da paridade, e que encaminhou consulta à Procuradoria Especializada, da qual ainda não 29 

houve retorno. A presidente Marilena Ruschel da Cunha procedeu a leitura de trecho da 30 

decisão, a qual baseou-se no caráter alimentar dos proventos, o que, na sua opinião, abre um 31 

precedente para que os demais aposentados venham a ser beneficiados pela decisão. 32 

ORDEM DO DIA-ITEM 1: antes do início da apresentação o conselheiro Adroaldo Bauer 33 

Spindola Correa propôs que o item dois da pauta fosse transferido para uma sessão futura 34 

em função da ausência de vários conselheiros, sendo aprovado por unanimidade. Na 35 

seqüência o Diretor Administrativo Financeiro Rodrigo Machado Costa efetuou a 36 

apresentação da Política de Investimentos para o período 2018/2021 fundamentada na Lei 37 

nº 9717/98, Resolução Bacen 3922/10 e alterações, a qual estabelece as maneiras como os 38 

ativos do PREVIMPA devem ser investidos e administrados, preparada para assegurar e 39 

garantir a continuidade do gerenciamento prudente e eficiente dos ativos da Entidade. 40 

Ressaltou que talvez seja necessária uma nova apreciação deste Conselho em virtude da 41 

possibilidade de que a Resolução Bacen nº 3922/10 venha a sofrer alterações. Finalizada a 42 

apresentação a presidente Marilena Ruschel da Cunha solicitou informação sobre a que se 43 

refere a precificação mencionada na Política de Investimentos. O Diretor Administrativo 44 

Financeiro Rodrigo Machado Costa esclareceu que é quanto custa um título no mercado. O 45 
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conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas questionou se há previsão de aplicação dos recursos 46 

provenientes do aumento da alíquota previdenciária sendo esclarecido que os mesmos serão 47 

alocados juntamente com os demais recursos à medida que forem ingressando no caixa. Na 48 

seqüência a presidente Marilena Ruschel da Cunha colocou em votação, sendo aprovada 49 

por treze votos favoráveis e uma abstenção. ORDEM DO DIA-ITEM 2: transferida para 50 

próxima sessão. ORDEM DO DIA-ITEM 3: o conselheiro Antônio Carlos da Costa Pinto 51 

informou que no dia dezoito de setembro ocorreu a assinatura do contrato de permissão de 52 

uso do terreno, e que no dia dois de outubro foi dada a ordem do início das operações, mas 53 

que a empresa permissionária ainda não conseguiu iniciar as operações em função de 54 

problemas técnicos, e que existe a previsão da mesma começar a operar ainda nesta semana. 55 

Informou que a gestão do contrato ficará a cargo da Unidade de Gestão de Ativos 56 

Imobiliários e a fiscalização será de competência da Unidade de Administração e Serviços e 57 

da Unidade de Investimentos, existindo a previsão de ingresso de recursos no caixa do 58 

PREVIMPA a partir do início do mês de novembro, mas que em virtude da proximidade do 59 

período de recesso e férias forense, a confirmação da expectativa de arrecadação venha a 60 

ocorrer somente a partir do mês de março do próximo ano. Nada mais havendo a tratar, a 61 

presidente Marilena Ruschel da Cunha encerrou a sessão às onze horas e cinco minutos e eu 62 

Renan da Silva Aguiar lavro a presente Ata que após lida e aprovada, será assinada pelos 63 

presentes.  64 

Marilena Ruschel da Cunha – Presidente      Renan da Silva Aguiar – Secretário 65 

Adroaldo Bauer Spindola Correa        Antônio Carlos da Costa Pinto  66 

Cárin Cecília da Rosa Carvalho         Fabiana Zambiasi   67 

Isabel Cristina Junqueira           Jardel de Borba Cunha  68 

Laerte Campos de Oliveira           Luciana Eidt  69 

Luis Ferrari Borba             Marisa Ney Santos Pinho  70 

Pedro Luis da Silva Vargas           Sueli Silveira de Moura 71 

Teresinha Casagrande  72 


